

Communiqué de presse

La pénurie des produits pétroliers pénalise les consommateurs et freine le développement du Bénin

Les produits pétroliers constituent à n'en point douter des produits stratégiques pour le développement d'une nation.

Depuis une quinzaine de jours, on assiste à la pénurie des produits pétroliers dans les stations services sur toute l'étendue du territoire national.

Cette situation dont les conséquences néfastes sont inestimables, interpelle aussi bien les prestataires de services que sont les sociétés pétrolières mais aussi les autorités en charge du commerce au niveau de l'Etat.

Le silence coupable des acteurs du secteur est un mépris manifeste et une violation flagrante du droit à l'information reconnu aux consommateurs par les Principes Directeurs des Nations-Unies portant protection des consommateurs.

La Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB) ne saurait rester insensible à la détresse de centaines de milliers de consommateurs errant sans espoir de station services en station services.

Elle interpelle les responsables des sociétés pétrolières et du Ministère du commerce et les invite à se prononcer publiquement sur les causes de cette crise et les démarches menées en vue du dénouement immédiat de la situation.

Aussi, la Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB) voudrait-elle profiter de l'occasion pour exhorter les consommateurs au calme et à la sérénité en vue d'une sortie honorable de crise.

Fait à Cotonou le 01 mars 2005

Le Président

Romain Abilé HOUÉHOU